

## POETIQUE : Le communiqué d'Aragon-eRH

22-06-2008

Aragon-eRH est un jeune éditeur solutions de gestion des ressources humaines via Internet.

La société publie un communiqué pour annoncer une augmentation de capital;

Titre du communiqué : Aragon-eRH consolide sa position sur le marché des solutions RH en multipliant son capital par 20.

Le nom de l'annonceur ne laisse pas indifférent : que vient faire le poète dans les RH ?

A moins qu'il ne s'agisse de la région espagnole.

Ou de tout autre chose.

Mais peut importe : il est des mots qui font ouvrir les communiqués, et Aragon en est.

On découvre un site efficacement construit autour d'une offre clairement présentée.

Annonceur : Aragon-eRH

Agence RP : Actual